
冬季巡回型めむろ☆未来ミーティング対応書 

（ 今後の対応が必要な事項 ・ 次回までに検討が必要な事項 ） 

↑該当する項目に○を付けてください 

トーク開催日 令和７年１月 10日（金） 

トーク会場 毛根コミュニティセンター 

対応が必要な事項 使われていない高速無線 lanの鉄柱はどうなるのか 

担当部署 政策推進課 

対応方針 

＊該当項目を残し、他は取り消

し線をかけてください。 

１ 即対応する（した） 

② 中長期的に検討する 

３ 対応できない 

対応内容 【質問・意見内容】 

オーレンスの高速無線 lan の鉄柱が 9 線に残っている。清水町側に

もあるし、芽室町側にも立っている。道路のすぐ近くでもあるので、除

雪の時も邪魔ではないかと思っている。実際に芽室町で使っているも

のではないらしい。畑を使っている人たちは邪魔だと言っていて、どう

なるのかと思っている。 

 

【対応内容】 

 ご意見にあります鉄柱は、農村部のブロードバンド化を進めるため

に町が設置した無線通信設備であり、町内全域に 41箇所設置していま

す。その後、民間事業者による光回線整備により無線通信設備は使われ

なくなりましたが、財産として町が所有しています。 

 現在は使用していないものの、撤去にも費用がかかることなどから

も有効活用策を模索しているところではありますが、今回いただいた

ご意見も踏まえまして、今後の方向性について検討していきます。 

 

 

 


